



Kanu-Nachwuchs hört auf die Kommandos der Olympiasieger

Bessere Lehrmeister als zwei Olympiasieger kann man für den Kanu-Nachwuchs wohl nicht finden: künftig gehören die Olympioniken Elisabeth Micheler-Jones (hinten weißer Helm) und Thomas Schmidt (Deutschlandhelm) bei den Kanu Schwaben Augsburg zum federführenden Team, das die fortgeschrittenen Anfänger und Schüler trainiert. Gemeinsam mit den Schwaben-Kanuten Roxana Lorenz und Noah Hegge

übernehmen sie die Ausbildung der Jahrgänge 2006 bis 2008. Bei traumhaftem Herbstwetter hielten Schmidt und Micheler-Jones am Lech ihr erstes gemeinsames Wassertraining ab. Ziel ist es, dass die jungen Kanuten, die in den gelben Schülerbooten des Vereins bereits fleißig das Paddeln erlernen und verbessern, im Frühjahr 2017 ihre ersten Wettbewerbe bestreiten.

Foto/Text: Marianne Stenglein